



Commission des haies – 20 juin 2017

Le 25 novembre 2016, ce sont près de 300 plants d'arbustes qui ont été plantés en lisière de la propriété d'Arnaud Simonin et le sentier communal, action s'inscrivant dans le cadre de la journée de l'arbre, 2 communes ayant été retenues sur le département de la Vendée par la Chambre d'Agriculture.

Cette action, bien préparée en amont par l'apport de paillage et de variétés de plants, fut un réel succès.

Les mois passants, il a été constaté que la faune, notamment des lapins, était susceptible de venir s'alimenter de ces tendres tiges. Il a été donc proposé à la municipalité d'agir pour limiter les dégâts en se procurant des petits filets et tuteurs de bambou pour protéger les plants.

Ce mardi 20 juin 2017, c'est chose faite ! Dès 8 H 00, ce sont des Sages, Michel Biré, Jacques Clauzet, Brigitte Delisle, Paul Louineau, Christian Martin, Fernande Plancher, Serge Rabiller, avec l'aide de Gilles Rapiteau (ancien Sage), qui ont procédé à l'habillage des arbustes en vue de leur protection. Belle surprise, grâce au paillage, tout est bien pris. Seule une dizaine de plans a disparu.

Bien que sous forte chaleur, ce fut un bon moment.

Christian MARTIN



